# 町の高齢者パワーを発揮

### ~西南濃老連軽スポーツ大会~

10月11日(火)、役場公室で第18回西南濃老連軽スポーツ大会の報告がありました。

9月14日(水)に行われた大会のグラウンド・ゴルフで、町老人クラブ連合会会員から選抜された安八町Aチームが見事優勝しました。

選手代表の坂井田八十男さんは「不調な人がいたら、他の人でカバーするなど、チームワークを発揮し良い 結果を出すことができました。」と話されました。



▲チームワークで勝ち取った優勝

# 就任1年目の快挙

~桑原大輔さんが来庁~

10月7日(金)、トヨタ自動車野球部監督の桑原大輔さん(西結出身)が来庁されました。

桑原さんは、結野球スポーツ少年団、東安中学校軟式野球部の0Bで、平成27年の12月からトヨタ自動車野球部の監督を務めています。平成28年の都市対抗野球では同部を初優勝に導かれました。

堀町長を訪れた桑原さんは、少年野球時代の思い出を話されました。また、1月には東安中学校で夢講座の講師をされる予定です。



▲スポーツ談議で盛り上がりました

# 地域交流と健康増進

#### ~校区民運動会~

牧校区民運動会が9月24日(土)、結校区民運動会が10月10日(月・祝)に行われました。

牧区を南北に2分した綱引きや、結区の各地区対抗の大 縄跳びでは、大勢の人の参加がありました。

また、牧区では参加者によるクイズ大会、結区では結小 学校児童によるブラスバンド演奏などがありました。



▲協力して全部の玉を入れました(結校区民運動会)



▲大勢の参加で盛り上がった綱引き(牧校区民運動会)



▲タイミングを合わせてジャンプ(結区民運動会)